



EN CONTEXTO

“Si no vamos en alianza, ninguno tiene posibilidad de ganar”, revira Alito

Alito Moreno admite que sin alianza no podrán ganar en 2023 y 2024

El presidente del PRI dijo que no hay ruptura con Va por México... “Es sólo una suspensión”, dice

Alejandro Páez Morales

Ciudad de México

Sin la presencia de sus senadores, la **dirigencia** nacional del PRI encabezada por Alejandro Moreno formalizó su respaldo a la iniciativa de su diputada, Yolanda de la Torre **Valdez** que busca ampliar hasta 2028 la presencia de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública y rechazó que se ponga en riesgo la Alianza Va por México, pues advirtió que si no van en coalición ninguno de ellos tendrá posibilidad de triunfo en el 2023 y 2024. Además, negó que haya pactado con Morena.

NADIE PUEDE GANAR SOLO

“Nadie puede pensar en ganar solo. ¿Si se rompe la alianza quién gana?, ¿va a ganar el PAN solo? ¿va a ganar el **PRD** solo?, es un tema matemático, tenemos que tomar una decisión

responsable”, retó.

Aquí —recalcó— “tenemos que ir juntos si queremos ganar en 2023 y 2024”.

Moreno dijo respetar la “suspensión temporal” que anunciaron PAN y **PRD** para poner en pausa la Alianza Va por México, pero desestimó que esa medida ponga en riesgo la coalición y demandó a esos partidos dejar de lado las ideologías y posiciones políticas.

“Se respetan sus posiciones, pero ello no quiere decir que coincidamos en todo, esto es por México”, aseguró.

De hecho recalcó una y otra vez que no hay ruptura, solo una pausa como lo anunciaron PAN y **PRD**, por lo cual confió en que se mantenga la alianza de cara a los comicios del próximo año y en el 2024.

En la sede nacional del PRI, Moreno rechazó que haya negociado con el gobierno federal a fin de terminar con la posibilidad de que llegara a prisión por la investigación que se le sigue por supuesto enriquecimiento ilícito y aseguró que el acercamien-

to que sostuvo con el secretario de Gobernación, Adán Augusto **López** en el marco de la entrega del 4º Informe de Gobierno del presidente **López** Obrador fue de “mera cortesía política”.

“Es que esas son las lecturas, pero muchos no saben leer”, intentó defenderse.

Reiteró que no pactó nada con el gobierno morenista y rechazó que haya traicionado la confianza de Va por México.

El coordinador del PRI en la **Cámara de Diputados**, Rubén Moreira, defendió la iniciativa de Yolanda de la Torre y consideró que no se puede tener como rehén ala tranquilidad de la población, por lo cual el tricolor decidió ampliar la presencia del Ejército en las calles hasta el 2028, es decir, cuatro años más de lo establecido en la Constitución.

Moreira advirtió el riesgo de que la nación pueda tener un momento de ingobernabilidad en caso de que la Guardia Nacional termine sus funciones en el 2024.

“¿O están con la nación o con el narcotráfico?”, retó •



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

LA
CRÓNICA DE HOY

PP-6

08/09/2022

LEGISLATIVO



Alejandro Moreno niega pacto con el Gobierno de la 4T, pero apoya que las Fuerzas Armadas sigan en las calles.